


**CIERRAN FILAS CON CASTILLO**

# Previene fracturas por relevo de Noroña

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

leticia.robles@gmm.com.mx

Aun cuando la línea es apoyar a Laura Itzel Castillo para que presida el Senado a partir del 1 de septiembre, en el grupo parlamentario de Morena buscarán que la decisión no fracture a la bancada y se mantenga la unidad.

Ayer, el vicecoordinador de los senadores de Morena, Ignacio Mier, aseguró que la bancada mayoritaria buscará que el proceso para confirmar la decisión de la mujer que presidirá el Senado el próximo año, en sustitución de Gerardo Fernández Noroña, no genere divisiones internas.

“Todo tiene que ver con lo mismo. La construcción de una propuesta para ocupar la presidencia de la Mesa Directiva requiere primero tener cohesionado al grupo. Una unidad en torno a proyectos, objetivos y a la agenda legislativa. Las tres compañeras que han expresado su deseo de ocupar la Mesa Directiva tienen cualidades, atributos de participar en el movimiento y de experiencia legislativa, sin excepción.

“Tanto Laura Itzel como Verónica y Guadalupe Chavira, Guadalupe fue mi compañera diputada, conozco de su experiencia, sé de su compromiso legislativo y el compromiso con el movimiento y ahora entre ellas tres debemos de ir construyendo la unidad”, explicó Ignacio Mier.

En entrevista, consideró que “lo que más le puede

ayudar ahora a nuestro grupo y a nuestro movimiento es dar muestras de que estamos unidos plenamente, porque la pregunta que hoy nos debemos de hacer es: ¿qué debemos hacer para mantener la preferencia electoral y que Morena siga siendo gobierno y que Morena tenga amplia mayoría en la Cámara de Diputados, mayoría calificada?, pasa por tener unidad en todos los cargos que se estén disputando”.

Interrogado sobre si la presidenta Claudia Sheinbaum, les dio línea sobre quién debe presidir el Senado, Ignacio Mier confirmó lo que **Excelsior** publicó el miércoles: que ella fue respetuosa de las decisiones que asuma la bancada.

“Ella es muy respetuosa, tratamos con ella la colaboración, en la afinidad política que debe haber y programática, la agenda legislativa, todas las reformas que se tienen que hacer a leyes secundarias para armonizarlas con las reformas constitucionales, son de entrada 11 los ordenamientos que son de manera inmediata y tenemos pendientes en dictaminación tanto en la Cámara de Senadores como de Diputados algunas iniciativas que fueron presentadas hacia el próximo periodo ordinario de sesiones”, dijo.



Todo tiene que ver con lo mismo. La construcción de una propuesta para ocupar la presidencia de la Mesa Directiva requiere primero tener cohesionado al grupo.”

**IGNACIO MIER**

VICECOORDINADOR DE LA BANCADA DE MORENA EN EL SENADO